
 

 

 
 
 
 
 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 017/2025 
 
 
 

A Vereadora abaixo subscrita, apoiada pelo Vereador subscritor, no uso de 
suas atribuições legais e na forma regimental, após submetida a proposição ao 
Plenário, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de providenciar o 
serviço de tapa-buracos na estrada que liga Meia Mata a Gado Bravo, bem como a 
reposição de lâmpadas em 06 (seis) postes instalados em Meia Mata, localizados 
próximo às residências dos seguintes moradores: Loira do Valderi; Daniele; e, Alícia 
do Jocileu. 

 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 19 de 
fevereiro de 2025. 

 
 

Socorro Osterno Neves 
Vereadora 

 
 

José Camilo de Araújo 
Vereador 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 

Justificativa 
 

O presente Requerimento se justifica pela necessidade urgente do serviço 
de tapa-buracos para a estrada que liga a Localidade de Gado Bravo à de Meia 
Mata, que apresenta vários buracos, dentre eles, dois de grande profundidade, 
ocasionando acidentes entre os condutores de veículos e dificultando a passagem 
diária de ônibus escolar.   

 
Sabendo-se, assim, do esforço de nosso Gestor na manutenção da 

organização e boas condições de infraestrutura no Município, faz-se oportuna a 
reposição de lâmpadas nos trechos descritos de Meia Mata, uma vez que tal 
situação pode gerar insegurança aos moradores, por facilitar a ocorrência da 
prática de delitos.  

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 19 de 
fevereiro de 2025. 

 
 

Socorro Osterno Neves 
Vereadora 

 
 

José Camilo de Araújo 
Vereador 

 
 

 
 
 
 
 
 
 


